
NOTE IMPORTANTE

Les membres du comité sont invités à prendre attentivement connaissance du procès-verbal, de préparer leurs observations éventuelles 
pour  la  réunion  suivante  et  de  prendre  toute  disposition  utile  afin  de  réserver  la  suite  voulue  aux  points  qui  les  concernent  plus 
particulièrement.

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE OBLIGATOIRE
du 10 octobre 2000

__________________________________________________________

Sont présents : Thierry  LOVINFOSSE,  Patrice  DESMIT,  Fabio  SALVADOR, Laurence  MOORS, 
Jean MOTTET, FONTAINE Philippe, Frédéric PREUD'HOMME, Albert HANNAY, 
MREYEN Guido, FRAIKIN Jean-Louis

Sont excusés : Jacques HOUBART, Michel SAUSSEZ, Claude JOLY, Philippe GERARDY, Didier 
FAYS, Roger BOLAND, EMO Franck

Le Président ouvre la séance à 19 h 45'.

1) Lecture et approbation du P.V. de l'assemblée générale obligatoire du 08 juin 2000

→ PV approuvé

2) Présentations – admissions – démissions

Présentation de Guy DUPONT, Parrains : F. SALVADOR et T. LOVINFOSSE
Présentation de Dominique DESTREE, Parrains : A. HANNAY et J.L. FRAIKIN

3) Institut professionnel – Projet de Loi - Evolution  

Le confrère SALVADOR annonce que le Ministre des Classe Moyennes propose la création d'un 
institut pour les géomètres. Une réunion s'est tenue début août suite à laquelle le Collège National des 
Associations de Géomètres (CNAG) va rendre un avis.

4) Plan joint à l'acte – projet de loi – évolution  

Le confrère GABELE (Auditeur au Cadastre)  à aidé à la mise en route d'un projet de loi pour 
imposer le plan joint à l'acte en cas de division de propriété. Le CNAG a émis son avis.

5) Papier à entête.  

Constat : Il n'y à plus de papier à entête. 
Le  confrère  LOVINFOSSE propose  de  ne  plus  réimprimer  le  papier  actuel  et  d'en  refaire  un 
nouveau. Il propose d'en confier la réalisation à un graphiste.
Nombreuses discutions sur le logo.
Le confrère DESMIT est chargé de lancer ce projet.



6) Programme des activités pour 2001.

Janvier : Expropriation par le confrère M. SAUSSEZ
Mars : Soirée festive
Mai : Aménagement du territoire par Laurence MOORS

7) Divers

a) La consœur MOORS met en évidence le problème des mises à jour du fichier d'adresses. Les 
problèmes  viennent  du  fait  qu'il  concerne  au  moins  trois  intervenant  différents,  à  savoir  :  le 
trésorier,  le  secrétaire  et  le  secrétaire  adjoint.  Il  est  convenu que la  liste  officielle  est  celle  du 
secrétaire et q'à chaque modification apportée par un autre intervenant,  la liste mise à jour sera 
transmise aux personnes qui en ont besoin.
b) Face au problème de cotisations impayées, le confrère HANNAY propose que l'on définisse une 

date limite de paiement,  une ristourne si paiement avant le … et une possibilité de paiement 
échelonné. Ces propositions seront à mettre au prochain ordre du jour.

c) Le confrère LOVINFOSSE reparle du problème du CCP → le confrère HANNAY s'en occupe.
d) Le confrère LOVINFOSSE signale que la publication des statuts au Moniteur Belge a été faite.
e) Le confrère MOTTET propose un groupement d'achat pour du matériel de signalisation routière. 

Pas de confrère intéressé.

La séance est levée à 23 h 00'.


